

NGO

Ini Daftar 7 Mahasiswa Unand yang Lolos Program IIASMA 2022, Ada yang ke Hongaria dan Jerman

Afrizal - PADANG.NGO.WEB.ID

Jun 8, 2022 - 15:05



PADANG,- Tujuh mahasiswa Universitas Andalas (Unand) lolos untuk mengikuti program pertukaran pelajar program Indonesia International Student Mobility Awards atau IISMA 2022.

Kepala UPT Layanan Internasional Universitas Andalas Vonny Indah Mutiara PhD menyebutkan ketujuh mahasiswa tersebut adalah Reggi Dimas Triatmaja (Jurusan Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik), yang diterima di University of Pecs, Hongaria.

Kemudian, Nadiyah Nilfannisa (Jurusan Hubungan Internasional Fakultas Sosial dan Politik Ilmu) diterima di Humboldt-Universitat zu Berlin, Jerman, dan Sherin Yudinata (Jurusan Kesehatan Masyarakat Fakultas Kesehatan Masyarakat) diterima di University of Szeged, Hongaria.

Selanjutnya, Nurul Ilmi Cendikia (Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi) diterima di University of Szeged, Hongaria, dan Bakhita Iklil Endrizal (Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi) diterima di Australian National University, Australia.

Lalu, Nugel Dwiputra Pangarso (Jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik) diterima di Sapienza University of Rome, Italia, dan Hanif Restian Pratikno (Jurusan Ilmu Politik Fakultas Sosial dan Ilmu Politik) diterima di Universitas Zagreb, Kroasia.

Vonny mengungkapkan tahun 2022, sekitar 7.500 pendaftar dari berbagai perguruan tinggi di Indonesia akan berangkat pada Juli dan juga Agustus mendatang ke sejumlah universitas di luar negeri dalam program IISMA.

Ketujuh mahasiswa Unand yang bakal mengikuti program IISMA dilepas oleh Rektor Unand Prof. Yuliandri, didampingi Wakil Rektor I Prof. Mansyurdin, Wakil Rektor III Insannul Kamil PhD dan Wakil Rektor IV Dr. Hefrizal Handra.

Pada kesempatan itu, Yuliandri mengucapkan selamat kepada ketujuh mahasiswa yang telah lolos seleksi program ini.

Yuliandri menyebutkan program IISMA merupakan skema beasiswa Pemerintah Indonesia, kerja sama antara Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemdikbudristek) dengan Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP).

“Hal tersebut bertujuan mendanai mahasiswa Indonesia untuk program mobilitas di universitas terkemuka di luar negeri,” ujar Yuliandri saat melepas mahasiswa program IISMA tahun 2022 di ruang kerja Rektor, Gedung Rektorat Kampus Unand Limau Manis Padang, Selasa (7/6/2022).

Lebih lanjut, ia mengatakan mahasiswa dapat menghabiskan satu semester di universitas mitra luar negeri untuk belajar, merasakan atmosfer di sana, budaya di sana dan juga bisa melakukan tugas praktis untuk mengasah keterampilan.

Menurut Yuliandri, program ini akan meningkatkan pengetahuan dan wawasan internasional mahasiswa serta memungkinkan lebih banyak orang untuk mengenal kampus Universitas Andalas (Unand) dan Indonesia.

Rektor Yuliandri berpesan kepada pada penerima program ini untuk tetap menjaga kesehatan dan komunikasi serta jaga nama baik kampus dan bangsa Indonesia.

“Jalin pertemanan dengan orang-orang baru, bawa pulang pengetahuan dan pengalaman yang bermanfaat untuk diri dan juga untuk lingkungan sekitar,” ingat Rektor Unand Prof. Yuliandri.(**)